



Concours d'écriture rapide Aix Libris : demi finale

publié le 24/05/2018 - mis à jour le 25/05/2018

Dans le cadre du cours de français, tous les élèves de 6ème ont participé cette année à un concours d'écriture rapide et collaborative organisé par la Canopé et parrainé par l'auteur de littérature jeunesse Taï Marc Le Than.

Modalités du concours :

- ▶ former un groupe de trois et écrire sous format numérique pendant 50 minutes un texte inspiré de cinq mots tirés au sort.
- ▶ lire sa production devant le groupe classe et sélectionner le texte que l'on préfère

Les trios se sont ainsi entraînés pendant trois mois à raison d'une heure hebdomadaire.

A l'issue de ces séances d'entraînement, les deux meilleurs trios de chaque classe ont été choisis pour représenter leur classe et participer à la demi finale du collège. Celle-ci s'est déroulée le **mardi 15 mai** sur la pause méridienne en salle informatique en présence de Madame Salvatierra (Principale), Madame Teyssier (Principale Adjointe), Madame Porcheron (CPE).

Mots tirés au sort : jeu, pente, sens, porte, double

Thème imposé : La Charente Maritime

Le jeudi 17 mai, un jury composite formé d'adultes de l'établissement (Helène Roy, professeur documentaliste, Yannick Carrola, professeur de français, Mme Belillas, professeur d'Art plastique, Bérinda Porcheron, CPE, Geneviève Heyraud, infirmière scolaire), de deux responsables de la médiathèque de La Tremblade (Sophie Flandin et Laurence Bardaud) et la libraire de L'Encre et la Boussole, Stéphanie Charles a écouté les 10 textes écrits par les élèves.

Trois trios ont été retenus. Les deux équipes ayant obtenu le plus de voix iront concourir à la **grande finale inter collège qui se déroulera le vendredi 8 juin sur l'île d'Aix** et la troisième ira les encourager.

Première place : Romane Guinard, Lou Roy-Revelard, Eugénie Teyssier (6ème4)

*C'est l'histoire de Lulu la petite huître. Un jour comme elle en avait assez de vivre dans son marais, elle décide de remonter la **pente** de vase qui longe le bord de l'herbe. Après quelques minutes d'effort elle arrive à monter sur un chemin à **double sens**. Un héron passe, plane et fonce sur elle. Le héron la met dans son bec et Lulu prend ça comme un **jeu**. Tous les deux survolent la Charente - Maritime, la petite huître admire ce magnifique paysage. Une odeur de pins flotte dans l'air, la brise marine chatouille la petite huître émerveillée. Lulu survole le pont de la Seudre et voit passer des chalands, transportant ses frères et sœurs. Puis le héron se pose devant la **porte** du phare de la Coubre. La vue est splendide. La petite huître est tout émue et verse une petite larme salée. Elle se croit dans un rêve éveillé, alors elle se retourne pour remercier le gentil héron de cette balade si... Lulu n'a pas le temps de terminer sa phrase que l'oiseau l'aspire et la gobe d'un seul coup. Repose en paix Lulu...*

Deuxième place : Laurine Lacroix, Manon Mager, Quentin Peraudeau (6ème2)

*Laurent est un astrophysicien, qui découvre une neuvième planète : la Charente-Maritime. Cette planète n'est guère plus grande que Pluton, la planète naine. Sur celle ci il n'y a qu'un seul habitant, Maurice, un jeune homme grand et blond. En réalité il n'est pas seul. Il a un animal de compagnie nommé Chloé. Elle est une belle araignée velue avec un **double** menton. Ils habitent le phare de la Coubre. Un jour ils décident de déménager en direction du phare de Cordouan. Ils vont devoir faire le tour de la planète. Ils passent à Royan, où se déroule le championnat de billes sur sable, un **jeu** se déroulant sur une **pente** aigue. Mimi la fourmi vient y participer. Triste de rester seule, elle demande à Maurice et Chloé de rester toute sa vie avec eux. Ils acceptent. Ils visitent les carrelets : ce sont de petites cabanes*

de pêcheurs surélevées. Poursuivant leur périple, ils partent pour l'aquarium de la Rochelle. Dans un des couloirs vitrés de l'aquarium, ils rencontrent Patouch la mouche qui est perdue. Déboussolée, elle leur demande si elle peut rester avec eux. Ils donnent leur accord. Ils visitent l'arc de triomphe et les arènes de Saintes. Sur place ils font la connaissance de Hugo l'asticot. Hugo n'est pas un asticot comme les autres. Il a un sixième **sens**. En effet il a le pouvoir de se téléporter dans le temps. D'un seul exercice de sa pensée, il transporte tout le petit groupe au temps des romains. Maurice devient un vaillant gladiateur. Il passe le seuil de la **porte** pour aller affronter Léo, un lion féroce. Chloé, Mimi, Patouch et Hugo s'élancent à la poursuite du lion pour aider Maurice. Le lion déclare forfait. Le public assis dans les tribunes, applaudit tellement fort Maurice que la planète se met à trembler à tel point que la planète vient se coller à la planète Terre. C'est depuis ce temps que sur la Terre il y a petit coin de paradis appelé : la Charente-Maritime. Cela est l'hypothèse de Laurent, notre célèbre astrophysicien !

Troisième place : Paul Benard, Soren Bouchalais-Couzon, Jérémie Loiseau (6ème4)

La Charente-Maritime, l'endroit où tout le monde est heureux, avec son logo **double** mouette c'est super chouette. A Ronce-Les -Bains les vacanciers sont dans leurs jardin, les dunes en **pente** recouvertes de sable chaud et les voiliers entraînés par le **sens** du vent. Dans la mer qui ondule, les poissons jouent à des **jeux**, les méduses se font un festin de plancton pendant que les langoustes jouent avec les langoustines. Ça y est le soleil se couche au nord de la Tremblade, tout le monde est fatigué c'est l'heure d'aller se coucher et de fermer la **porte** de sa chambre

Bravo à tous les élèves pour leur implication dans ce dispositif !

Portfolio

